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1. Inscription des membres 
 

Arlette Azemaho 2693515 

Nassibatou Abarry 2676068 

Sandrine Brisebois 2707377 

Mélany Delise 2699527 

Evelyne Ahonon 2712336 

Jenny Mwamba 2701766 

Aissata Sangaré 2693732 

Gracia Nkulu 2707845 

Victor Landry 2690037 

Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally 2690734 

Dylan Shantz 2690985 

Mohamed Lamine Bouaré 2687806 

Bichara Issack Khadidja 2696990 

Joachim Lutangu 2700141 

Djuma Gracia 2713320 

Etienne mollema 2709218 

Eudoxia Gospodi Ngog 2700106  
Eve Blanchard 2677251 

Fatima Choukri 2712883 
Gloria Ngoy Kapinga 2704920 
Hawa Sylla 2699390 

Janie Ranger 2701973 
Kolade Dona Armel Atchade 2710830 
Kossi Rodrigue Kpogo-Ayite 2688101 
Larbi Elghazoui 2695539 
Laurette Bilonda Bambi 2686609 
Madeleine Munda Mbiya 2702125 

Pierre Paul Waguem  
 

2693457 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
Présidence de l’Assemblée générale annuelle : 
Corinne Sonia Kouemo Wamba Présidente 
 
Merveilles de Dieu Kapuku Kabedi Vice-président aux finances et représentant de 
secteur – ITAC 
 
Régis Nahimana                                Vice-présidente à la vie étudiante et représentant 
de secteur – EAHT 
 
Victor Landry               Représentante de secteur – ISUJ 
 
Salvador Tarsis Alabi   Représentant de secteur – ISSV 
 
Joachim Lutangu Mudiandambu       Représentant de secteur – IMET-IFRA 
 
Membres du personnel : 
Louis-Philippe Hurtubise          Directeur général 
 
Marie-Pier Lamarche           Gestionnaire de l’administration et comptabilité 
 
Alain Cyr-Russo           Directeur de la vie étudiante 
 
Stéphanie Fleury           Commis à la comptabilité 
 
David Touchette           Directeur des sports 
 
Marc-André Clément           Gérant du Complexe sportif  
 
Souraya Khatib           Coordonnatrice des communications et du marketing 
  
Audrey botelho                             Gérante de la Librairie  
Invités : 
Katerine Boyer   Associée Boyer 
 
2.  Vérification du quorum 
 
Le quorum est constaté avec 26 membres. 
 
3.  Ouverture de l’assemblée 
 
M. Kapuku Kabedi, membre du conseil d’administration de l’Association étudiante, lit l’avis 
de convocation et déclare la séance ouverte à 15h15. 
 
4.  Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
M. Kapuku Kabedi, fait la lecture de l’ordre du jour figurant dans l’avis de convocation. 
 
  2022-23-01 PROPOSITION DE L’ORDRE DU JOUR 



 

 

 
 Il est proposé par Nassibatou Abarry (2676068) appuyés par Gracia Nkulu  
(2707845) et résolu à l’unanimité que l’ordre du jour de l’assemblée générale annuelle de 
l’AÉ 2022-2023 soit adopté tel que présenté. 
 
    ADOPTÉE 
 

1. Ordre du jour se lit donc comme suit : 
2. Inscription des membres Vérification du quorum  
3. Ouverture de l’assemblée 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
5. Lecture et adoption du procès-verbal de l’A.G.A. du 23 novembre 2021 et de 

l’A.G.E. du 8 mars 2022  
6. Présentation et adoption du Rapport annuel 2021-2022  
7. Présentation et adoption des États financiers 2021-2022  
8. Nomination d’un vérificateur comptable pour l’année 2022-2023  
9. Mise à jour des dossiers (Stationnement, logements étudiant UPass ) 
10. La parole est aux membres  
11. Clôture de l’assemblée  

 
5.   Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA du 23 novembre 2021 et de l’A.G.E. 

du 8 mars 2022 
 

M. Landry fait la lecture du procès-verbal de l’AGA du 23 novembre 2021 et de l’A.G.E. 
du 8 mars 2022 (annexe 1). 
 
    2022-23-02 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGA DU 23 NOVEMBRE 2021 

 

 Il est proposé par, Bachata Isaac Khadîdja (2696990) appuyés par Mohamed Lamine 
Bouaré (2687806) et résolu à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de l’AGA du 23 
novembre 2021 tel que présenté. 
 
    ADOPTÉE 
 
   2022-23-03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGE DU 8 MARS 2022 

 Il est proposé par Dylan Shantz (2690985), appuyé par Gracia Nkulu (2707845) et résolu 
à l’unanimité d’adopter le procès-verbal de l’AGE du 8 mars 2022 de l’AÉ, tel que 
présenté. 
 
    ADOPTÉE 
 
6.  Présentation et adoption du Rapport annuel 2021-2022 
 
M. Kapuku Kabedi a présente le rapport annuel 2021-2022 (annexe 2) et présente certains 
travaux qui ont eu lieu au cours de l’année.  
 
  
  2022-23-04 ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL 2021-2022 



 

 

 Il est proposé par Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally (2690734) et appuyé par Dylan 
Shantz (2697985) et résolu à l’unanimité que le rapport annuel 2021-2022 de l’AÉ, soit 
adopté tel que présenté. 
 
    ADOPTÉE 
 
7.  Présentation et adoption des États financiers 2021-2022 
 
Mme Katerine Boyer, associée de la firme Boyer Boyer, présente les états financiers 
2021-2022 (annexe 3). 

  
  2022-23-05 ADOPTION DES ÉTATS FINANCIERS 2021-2022 

Il est proposé par Dylan Shantz (2697985), appuyé par Janie Ranger (2701973) et résolu 
à l’unanimité d’adopter les états financiers 2021-2022. 

    ADOPTÉE 

8.  Nomination d’un vérificateur comptable pour l’année 2022-2023 
 
M. Hurtubise explique qu’on doit nommer un vérificateur comptable pour l’année 2022-
2023.  Il propose donc de renommer Katerine Boyer comme vérificatrice pour l’année 
2022-2023 jusqu’à temps qu'on va en appel de proposition.  
 
 

2022-23-06 ADOPTION DE LA NOMINATION DE KATERINE BOYER 
BOYER COMME FIRME de VÉRIFICATRICE 
COMPTABLE POUR L’ANNÉE 2022-2023 

Il est proposé par Dylan Shantz (2690985) appuyé par Madeleine Munda 
Mbiya (2702125) et résolu à l’unanimité la reconduction de la firme Boyer Boyer comme 
vérificateur comptable pour l’année 2022-2023.  

    ADOPTÉE 

9.  Mise à jour des dossiers 

Stationnement :  

M. Kapuku Kabedi a présenté le tableau des combinaisons des prix de stationnement. Il 
dit que nous sommes dans la moyenne comparé aux autres collèges. 

Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally  (2690734) demande pourquoi nos prix pour le 
stationnement sont chers. 

M.Hurtubise dit que nous sommes dans une grande ville et le pied carrée à Ottawa est 
assez élevée. 

Mohamed Lamine Bouaré demande est-ce qu’il y a possibilité de réduire les frais de 
stationnement?  

M. Hurtubise répond que nous avons un pouvoir d’influence en sensibilisant les dirigeants 
du collège.    



 

 

Aissata Sangaré (2693732) demande pourquoi on ne suggère pas des cartes d’autobus 
pour aider les étudiants?  

M. Hurtubise : on peut essayer avec le OC Transpo d’Ottawa. 

Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally : est-ce qu’il y aura des billets les fins de semaine? 

M. Hurtubise affirme qu’il ne devrait pas en avoir. 

 UPass : M. Lutangu Mudiandambu explique le UPass.  

Les frais vont être de 230$ que vous prenez la voiture ou non tu dois payer obligatoirement 
suite au sondage qui est fait en 2015.  

Janie Ranger (2701973) demande si nous avons fait un sondage récemment pour 
l’intégration du UPass dans les frais de scolarité de La Cité. 

M. Hurtubise répond que oui, les statistiques sont basses aussi.  

Sandrine Brisebois (2707377) demande si on baisse les prix de stationnement pour 
instaurer la UPass est-ce que ça aiderait? 

M. Hurtubise répond que si les prix de stationnement baisse les gens vont utiliser le 
stationnement au lieu de la passe de bus. C'est l’effet contraire. M. Hurtubise recommande 
de faire un autre sondage afin d’examiner la pertinence.  

Madeleine Munda Mbiya  (2702125) demande si les étudiants qui habitent loin qui 
préfèrent utiliser leur véhicule? Ce n’est pas juste de payer le UPass et le parking. Le 
UPass devrait être optionnel dans ce cas-là! 

M. Landry dit que non, tout le monde devra payer puisque c’est la politique du collège  

Madeleine Munda Mbiya  (2702125) :Pourquoi est-ce que on doit tous payer?  

M.Hurtubise répond que le montant à gagner ça vient compenser par les autres qui vont 
payer et qui ne vont pas prendre l’autobus.  

Nassibatou Abarry (2676068) aimerait donner le choix aux étudiants. 

M.Hurtubise dit que dans le cas des étudiants internationaux, le gouvernement ne peut 
pas payer les frais. Sinon, ce serait le collège qui serait déficitaire. Le conseil examine la 
possibilité et fera un soudage. 

 

Logements étudiants: 

M. Nahimana explique la situation critique des logements et mentionne que notre 
résidence a été à capacité maximum pour la première fois . 

M. Nahimana a présenté notre plateforme web et invite les étudiants à aller voir cette page 
web pour les logements et les offres de livres usagés, et covoiturage.  

 
10.  La parole est aux membres 
 



 

 

Interrogations des étudiants :  
 
Nassibatou Abarry (2676068) demande comment fonctionne l’assurance étudiante et si 
les étudiants doivent présenter une carte d’assurance.   
 
M. Kapuku Kabedi informe l'étudiante qu'elle doit télécharger l'application mobile pour 
envoyer toutes ces factures afin d'être remboursée.  
 
Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally (2690734) dit que certains étudiants ont appliqué 

aux bourses, mais ils n’ont pas reçu de réponse. 

M.Hurtubise a répondu que le secteur des diplômés s’occupe de ces demandes. 
 
Sidi Mohamed Cheikh Ahmed lelvally (2690734) aimerait aussi avoir le détail du compte 

des emprunts et remboursement des dettes. Il demande aussi quels sont les montant du 

solde de la Trésorerie a la clôture.   

Mme Boyer explique que c’est des dettes à long terme pour la construction pour 3 

éléments. 

Janie Ranger (2701973) demande plus de détails sur les montants des salaires 

présentés. 

M. Hurtubise répond que les chiffres englobent les salaires de tous les employés de 

l’AÉ.  

Pierre Paul waguem (2693457) demande pourquoi le résultat diminue alors que le 
revenu augmente? 
  
M. Cyr-Russo explique qu’il y a moins d’activités en présentiel à cause de la crise 

économique. De plus, Le 801 était fermée pour longtemps.  

 
11.  Clôture de l’assemblée 
 
2022-23-07 PROPOSITION DE LEVÉE DE LA RENCONTRE 
 

                        Il est proposé par Larbi Elghazoui (2695539) appuyé par Hawa Sylla 
(2699390 ) et résolu à l’unanimité que l’assemblée générale annuelle de l’AELCC soit 
officiellement levée à 16 h35. 
 
    ADOPTÉE 
 
Date de l’approbation du procès-verbal : 22e jour du mois de novembre 2022. 
 
Signature de la secrétaire : __________________________________________ 
 
Signature de la présidente : __________________________________________ 
 

 

 



 

 

 

 

 


